

発言



山本 太郎 長崎大 热帯医学研究所教授

「エボラ」広げる根源に目を

感虫症の流行は「社会そのもの」を反映している。ウイルスや細菌は常に人間社会に入り込む機会をつかがっており、その時々の社会情勢に適応、またものが流行する。

たとえば1世紀の欧洲では、人口が増え、森林開発が進み、そこには気候の温暖化に伴い山間部から南下したクマや大木が繁殖してペストを伝めた。産業革命後の世界で都市化が進んだ時期は、人が密集し、空気の地域の△急激な都市化と人口流動が悪い鉱山や工場、スマム街から結

核がまん延した。

20世紀の代表的な感染症のエイズの底堅いところが、こうした事情があつたが、植民地化された中央部アフリカは、社会変化、売春や売血の横行、グローバル化を背景として世界に爆発的に広がった。

エボラウイルスはまだ、人間社会が増え、森林開発が進み、そこには気候の温暖化に伴い山間部から南下したクマや大木が繁殖してペストを伝めた。産業革命後の世界で都市化が進んだ時期は、人が密集し、空気の地域の△急激な都市化と人口流動が悪い鉱山や工場、スマム街から結

くなるかもしね。

エボラは今のような

状況

が不可欠だ。

エボラは

心・安全を高める対策は正しく、ただしどもが相次いでいる時に、自分の素だけに大きな防火壁を作つても、火が消えない限の本当の安心を得られない。避難の痛みを共有

し、

流行のものを止める国際協力

も大切だ。

「貧しいかゆえに医療が受けられない人たちに最高の医療技術

が不可欠だ。

日本は

も

が入り、未知の被害を及ぼすかもしない。長期的に見れば、人間は感染と共生していくしかない。

それでも目の前の命を救うことは

染症と共生していくしかない。

それが、

も

が不可欠だ。

日本は

も

が、

が、